

Mediciones estadísticas reflejan que salvadoreños están satisfechos con SITRAMSS

Luego de haber viajado en el SITRAMSS, la población ha expresado su satisfacción de recibir un servicio de transporte público rápido, seguro, moderno y ordenado.

La expresión ciudadana es reflejada en los sondeos de opinión, que se han realizado en las estaciones y unidades SITRAMSS y municipios aledaños, con el fin de medir el sentir de la población, que ha experimentado el servicio gratuito que se brinda, desde el 21 de enero, fecha en que inició la Fase II de la Prueba Piloto.

Una de las más recientes mediciones estadísticas, se llevó a cabo en el mes de marzo del 2015, bajo la técnica de la entrevista, a usuarios que se movilizan en los buses del moderno proyecto y habitantes de Ilopango, San Martín, Soyapango y San Salvador.

La encuesta reflejó que el 83% de la población está satisfecha con el servicio que les ofrece el SITRAMSS; lo describen como un servicio “seguro, rápido, y cómodo”.

Otra de las opiniones ciudadanas, expresadas a través de la encuesta, es que los salvadoreños se sienten contentos con el servicio que reciben de los operadores del sistema, pues es con trato amable y una adecuada atención, que se merece al usuario.



La población sigue utilizando el nuevo sistema de transporte público SITRAMSS y da su visto bueno al mismo.

El sondeo de opinión se llevó a cabo a finales de marzo y la metodología utilizada fue entrevistas a usuarios en los autobuses del SITRAMSS y en lugares de habitación de los Municipios de Ilopango, San Martín, Soyapango y San Salvador.

SITRAMSS tendrá una tarifa social

Luego de varias reuniones de trabajo, el Viceministerio de Transporte, la Unión de Empresas SITRAMSS y SÍ99 lograron un acuerdo sobre la tarifa que fue presentada al Ministro de Obras Públicas, Gerson Martínez, la semana pasada, con lo que ha quedado en manos del Consejo de Ministros tomar la decisión de aprobarla y posteriormente darla a conocer a la población.

El acuerdo fue establecido luego de la ejecución de las pruebas de la operación, lo cual era un elemento esencial para calibrar la tarifa del nuevo sistema de transporte.

El Ejecutivo ha planteado una tarifa accesible para la población, dado que el servicio de transporte público que recibirá la población será de mucha calidad y con una tecnología superior a la que se maneja actualmente.

El nuevo sistema de transporte público se irá ampliando progresivamente en el Área Metropolitana de San Salvador y con el fin de que más salvadoreños se beneficien con este tipo de transporte seguro, no contaminante del medio am-



La población sigue a la expectativa de la tarifa que le costará la utilización del nuevo sistema de transporte público SITRAMSS.

biente, ayudará a la población a ahorrar tiempo de viaje, los estudiantes, las personas adultas mayores y las personas con discapacidad gozarán del medio pasaje, disminuirá el stress en las personas que utilizan el transporte público, entre otras cosas.

SITRAMSS reducirá contaminación ambiental

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) reducirá la contaminación ambiental a través de la disminución de emisión de gases y ruido, ya que los autobuses modernos que tendrá el sistema usan biocombustible.

Los autobuses articulados y padrones del SITRAMSS tienen motor Euro3, los cuales utilizan un combustible que emite 500 partículas por millar (actualmente los autobuses emiten 5,000 partículas por millar, TTC, E&M, ACCIONA INGENIERÍA, 2012) y existe una proyección con la próxima flota de autobuses que los empresarios adquirirán con motor Euro5, con una emisión de 50 unidades por millar, esto reducirá enormemente la contaminación en el corredor.

Según las mediciones que realizó el Consorcio TTC, Escalón Morales y Acciona Ingeniería, el año 2012, en el corredor por donde circula el SITRAMSS existe un promedio de 118 decibeles de ruido, esto debido principalmente al ruido que emiten los autobuses del transporte colectivo.

Con el SITRAMSS se disminuirá el ruido a un promedio de 70 decibeles, lo permitido por la Organización Panamericana para la Salud (OPS) ya que los autobuses del SITRAMSS tienen un motor que emite un sonido suave.



Euro3 es el combustible que utilizan los autobuses del SITRAMSS y un motor menos ruidoso que hará armonía con el medio ambiente.

A medida que se expanda el sistema y se sustituyan los viejos autobuses por esta nueva tecnología se reducirá la contaminación en el corredor y así la población salvadoreña podrá respirar un aire más limpio y menos contaminante.

Se reinicia construcción de Terminal de Integración

El Ministerio de Obras Públicas, Transporte, Vivienda y Desarrollo Urbano reinició la construcción de la Terminal de Integración en Soyapango, como uno de los componentes importantes del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS).

Después de pasar por un camino difícil con la caducidad del contrato a la empresa CYMIMEX por incumplimientos en la construcción de la Terminal, se procedió a establecer un proceso de licitación que se concretó en la adjudicación de la obra a la empresa DISA, S.A de C.V. quien tendrá la responsabilidad de finalizar la obra que hasta finales de marzo había estado inconclusa.

Por otro lado, se articuló un proceso de contratación por licitación para la firma que supervisará la construcción de esta importante obra y producto del concurso de carácter público se adjudicó a la empresa Unión de Personas H+M Arquitectos.



La empresa DISA ha iniciado trabajos de adecuación de su campamento y mediciones topográficas para la construcción de la segunda fase de la Terminal de Integración del SITRAMSS, en Soyapango.

El Ministerio de Obras Públicas giró la orden de inicio de la construcción a partir del 6 de abril de 2015 y tendrá una duración de

siete meses ó 210 días calendario, hasta el 1 de noviembre del presente año, tiempo que tendrá la constructora para entregar la obra finalizada.